第 149 回みよしグリーンサポート隊

1.日時:2024年9月29日(日)

2. 場所: C, D地区 1.12ha

3.参加者:22名

〇刈込隊活動 9月11日(水) 3名 C地区 0.3ha.

本日は C 地区の刈り残していた住宅地側の刈込を実施。陽当りが良いところなので、草の伸びが早くて、人の膝まで伸びています。また、蔓も多いので、刈込機には蔓の巻き込み防止部品をつけているのですがそれでも絡みついてきます。

灌木も枝が広がっているので刈り込みします。







刈込が終わった地域の状況です。緑が濃くてきれいです。

〇刈込隊活動 9月25日(水)4名A地区 4名 0.7ha.

最近、刈込隊の参加者が少なく刈込作業がなかなか捗りません。それでも、自走式刈込機の威力がすごいので、これ 1 台で通常の刈り込機の 3~4台分に匹敵するのではないかと思います。A地区の刈込を久しぶりに実施。自走式刈込機と通常の刈込機 3 台、A地区はほぼ平坦なので自走式刈込の効率がいい。通常の刈込機で樹木の周囲を刈り込む。A地区は、クリの木や柿の木、松など、他の地区と樹木の種類が異なります。

まだ、民有地なので地権者の方が植樹したものです。ミョウガも植わっています。春にはキンランも咲きます。いろんな種類の植物があるので楽しいです。ようやく気温が下がったので彼岸花が林内のところどころで咲き始めました。









〇定例活動

昨夜、雨が降ったので林内は湿気がありましたので、草の収集は重くなって大変なので、本日の作業は、林内に落下している枝の収集・搬出を実施しました。ようやく気温が下がって秋らしくなってきましたので、9月初旬からすれば、本当に楽になりました。しばらく枝の収集をしていなかったので長い枝が多くあります。長いものは搬出できる長さに鋸で切断、太い枝は処理場には持ち込めないので、適当な長さにチェーンソーで切断し、林内に積み置きします。落下した枝は伸びた草の中に埋もれているので探しながら収集します。特にD地区は落ち葉掃き会場となりますので、丁寧に取り除きます。対象地区の面積が広いことから、皆さん作業しながら相当な距離を歩いたと思います。



長い枝をチェーンソーで切断



枯れた枝を切り倒しています。



散策路に沿って枝の収集



収集した枝を台車に乗せて搬出場所まで運びます



収集した枝は2トントラック1台分になりました。



林内に積み置きしている切断した太い幹をどけてみると、 ここ時期にカブトムシの幼虫が沢山いました。多分この状態で冬を越すのでしょう。そっと戻しておきました。

積み置きしている太い幹は腐食して、湿気もあるので 下は堆肥と同じ状態になっていました。深さもありました ので、おそらく餌には問題ないでしょう。